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Аннотация 
В статье анализируется формирование идентичности крупнейшего русского 

культуролога, философа, искусствоведа Владимира Васильевича Вейдле (1895 – 
1979). На основании биографических данных, воспоминаний Вейдле, его трудов, 
реконструируются события 20-х гг. ХХ в., то, как они повлияли на самоиденти-
фикацию писателя, на его философские идеи, на его выбор, кем быть: ученым 
или поэтом. Рассматривается отношение мыслителя к революционным событи-
ям, произошедшим в России, их истокам и в целом видение судьбы России. Осо-
бое внимание уделяется размышлениям В.В. Вейдле о русской культуре, иден-
тичности России. 

Ключевые слова: Вейдле, Блок, идентичность, самоидентификация, Сере-
бряный век, Россия, Европа, революция, Гражданская война, эмиграция, преем-
ственность. 

Summary
The article examines the identity formation of the largest Russian culturologist and 

philosopher, art critic Vladimir Veidle (1895 – 1979). On the basis of biographical data, 
memorias of Veidle, his works, the author reconstructs the events of the 20es of the 
20th century, how they influenced the identity of the writer, his philosophical ideas. She 
discusses the views of the thinker on the revolutionary events in Russia, their origins 
and destiny of Russia. Special attention is paid to reflection of Veidle about Russian 
culture, Russian identity.
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